

zu verschärfen und die Menschheit bis zu einem thermonuklearen Krieg zu treiben, kann nichts anderes als Abscheu, Mißbilligung und Protest bei den Völkern der Welt hervorrufen.

Genossen!

Das libanesische Volk führt in der jetzigen Periode seinen Kampf um die Erhaltung der politischen Selbständigkeit, um die Befreiung seiner Wirtschaft von der Kontrolle durch imperialistische Banken und Monopole und von der Abhängigkeit vom imperialistischen Markt, für den Aufbau einer selbständigen nationalen Wirtschaft. Unser Volk führt einen harten Kampf gegen die Assoziierung Libanons an die EWG, was die Neutralität des Landes auf das gröbste verletzt und die Wirtschaft von der imperialistischen Wirtschaft noch abhängiger macht. Das libanesische Volk ringt um die Festigung und Erweiterung der ökonomischen, politischen und kulturellen Beziehungen zu den sozialistischen Ländern. Es betrachtet die bilateralen Handelsabkommen zwischen dem Libanon einerseits und der Sowjetunion, der DDR und den anderen sozialistischen Ländern andererseits als Musterbeispiel für die Beziehungen mit dem Ausland. Das sind Beziehungen, die auf gegenseitiger Achtung und beiderseitigem Vorteil basieren. Der Kampf des libanesischen Volkes für die Verteidigung der politischen Unabhängigkeit sowie für die Erlangung der ökonomischen Unabhängigkeit ist auf das engste mit dem Kampf für die Verteidigung und Erweiterung der relativ entwickelten, bürgerlich-demokratischen Freiheiten verbunden. Unser Volk verteidigt beharrlich seine Souveränität und Neutralität gegen die Verschwörungen der amerikanischen und englischen Imperialisten und anderer Kreise. Unser Volk hat viele Verschwörungen zum Scheitern gebracht; die letzte war der mißlungene Putsch vom 30. Dezember 1961, den faschistische Banden organisierten. Dieser Putsch sollte die Existenz des Libanons als souveräner selbständiger Staat ausschalten, sollte eine blutige Diktatur in unserem Lande errichten und den Libanon an imperialistische Pakte anschließen. Er sollte den Libanon zum Ausgangspunkt von Verschwörungen gegen die befreiten arabischen Länder, insbesondere gegen Syrien, machen. Unser Volk begreift, daß eine echte Neutralität seine Beteiligung am Kampf für die Erhaltung des Weltfriedens, für die allgemeine und vollständige Abrüstung, für die Einstellung der Atombombenversuche und das Verbot aller Atomwaffen verlangt.

Genossen!

Die Welt hat in der letzten Zeit eine weitere Etappe des Kampfes für